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养老金、物业、减负、停车难……

星报读者十大建议“均有回响”
两会前夕，星报来自全省四面八方的热心读者，对养老金调整、燃放鞭炮等不合理现象提出十大建议。两会期间，市

民们的声音得到了代表、委员们的积极响应。星报读者参政、议政的热情，也得到了代表、委员们的肯定——市民们的建
议是依靠日常生活经验获得的直觉与经验，对责任部门来说，这些都是有益的补充。

NO.1提高养老金不搞“一刀切”
代表、委员们响应：建议提高我省基础养老金

在全省两会上，安徽基础养老金怎么发放才比较

合适，成为省民盟关注的热点话题之一。他们特意提

交“关于提高我省基础养老金的建议”，建议省委、省政

府要高度重视这项工作。

省民盟认为，物价水平上升，与周边省相比，我省

相对较低的基础养老金标准，肯定会引起不满情绪，要

求增加的呼声会越来越高，因此建议省委、省政府要高

度重视，省财政厅从2015年开始安排增加基础养老金

比例，每人每月增加5~10元。

NO.2应全面禁止燃放烟花爆竹
代表、委员们响应：建议全面禁止燃放烟花爆竹

星报读者遇到的这种烦恼，省政协吴信林委员也

“深有感触”。他建议实行烟花爆竹购买报批制度。常

年零售的烟花爆竹经营场所，非政策规定的腊月二十

二至正月十五期间，向消费者销售烟花爆竹，必须要对

方出示住所所在辖区派出所的批准许可。建议将管控

烟花爆竹燃放的工作，提高到与秸秆禁烧同等高度。

在主城区全面禁止销售劣质鞭炮。加大政府、企业违

法行为的处罚力度。

省人大代表李金广建议，应全面禁止燃放烟花爆

竹，利用高科技手段，生产传统烟花爆竹替代品。同

时，公布举报网站和举报电话，给举报市民以奖励。

NO.3教育“减负”不能只是口号
代表、委员们响应：建议进一步落实中小学生减负工作

省政协白祥化委员说：“我们的教育方针是培养四

有新人，在高度重视学生学习成绩和教育质量的同时，

不能牺牲孩子的健康与快乐。”

他提出，学校要严格按照教育主管部门的规定落

实，不得擅自增加或减少课时，更不得停止应开课程；

与此同时，对不按制度落实的学校给予一定的处罚。

在各校张贴举报电话，鼓励家长、学生和其他知情人举

报学校所有活动中的违规行为。在职教师不得在校外

收费办学、办家教，尤其不可强制性对学生进行“课外

辅导”，力争达到真正减负的效果。

NO.4公交出行要更人性更便利
代表、委员们响应：建议改善城市公共交通现状

鼓励城市市民绿色出行，就要改善公共交通，方便

市民使用公共交通手段，从而达到保护环境的目的。

肖红冰委员的设想是，合理规划城市的交通线路，更新

交通设施，参照国际做法，对班次少的线路，公交站牌

上要标出到达时间。

省人大代表陈勇建议，考虑到各地级市由于城市

规模、经济实力、重视程度不一样，对城市公交扶持的

力度也不一样，建议将城市公共交通纳入民生工程。

NO.5全省医保联网结算早日实现
代表、委员们响应：建议逐步拓宽医保卡功能

省人大代表王明丽说，医保关系到广大老百姓的

切身利益，我省应定期调整医保药品目录，统一全省药

品价格及其进货渠道并公示，同意全省慢性病种类及

其补助标准。省政协委员刘宏建议，应该逐步拓宽医

保卡功能。如，宿州、张家港、徐州、南通、连云港、盐城

等城市开通了用医保卡购买健身服务的业务，因此，建

议相关部门也应允许市民刷医保卡健身。

省政协委员洪祖根建议，安徽应尽快建立政府级

云计算平台，汇集医疗机构大数据资料，建立“病前风

险预防、病后救援帮扶”的风险管控体系。

NO.6物业遗留谁来管一管？
代表、委员们响应：建议完善《安徽省物业管理条例》

芜湖代表团代表认为，物业管理涉及开发建设单

位、业主、业主委员会、公安、居委会及城市管理的方方

面面。他们之间的诸多权利义务关系不清给物业管理

造成许多困难。

尽管这些年来国家和地方出台了一些规范物业管

理的法规、政策，但由于相关主体间的法律责任不清，

缺乏大法和行政法规，致使物业管理中产生了大量矛

盾纠纷得不到及时解决，应该进一步完善相关的法律、

法规。除此之外，安徽还应该在全社会建立物业管理

的商品消费观念，避免因费用收缴率低，使物业管理走

入恶性循环。

NO.7噪音污染不容忽视
代表、委员们响应：建议加大“噪音令”执法力度

合肥市早在2008年就通过了《合肥市环境噪声污

染防治条例》，但在执法力度上还需要加强。

省人大代表何文英认为，目前，对于噪音污染的管

理还要分类，遇到生活噪音污染，居民可向环保部门举

报，由环境保护行政主管部门责令限期改正；逾期不改

正的，对单位处五千元以上二万元以下的罚款，对个人

处五百元以上二千元以下的罚款。未经当地公安部门

批准，从事生产活动产生偶发性强烈噪声的，须由公安

部门予以警告。

NO.8文明创建不是“面子”工程
代表、委员们响应：建议提升省会文明城市形象

省政协委员梁钧针对提升省会文明城市形象提出

了更为具体的建议，他建议在老城区环城公园、政务区

天鹅湖公园及环巢湖大道，试点新建健身跑道。对于

热爱跑步、强身健体的人来说，可以将跑道设置得专

业，跑道上面贴上各种激励斗志的图案字样。比如奔

跑的小人、努力奔跑的大脚丫、300米、500米、开始、结

束等，让人们跑得兴趣盎然。如经费许可，还可以考虑

在跑道周边兴建羽毛球场、网球场、篮球场、足球场等

运动场所，人们可以在跑步热身后，酣畅淋漓地去进行

一场球赛。健身快乐惬意，人们会更加热爱省会合肥。

NO.9马路停车难该好好解决啦
代表、委员们响应：建议提高合肥市停车费用

省政协委员李缜说，目前，合肥市区汽车与停车位

的比例为23:1，停车泊位缺口严重。

李缜建议，合肥市物价局应加大力度提高机动车

停放收费标准，在重要商圈内实行高停车收费标准，促

进重要商圈内车辆即停即走；特殊地段，如机场、火车

站、轨道交通换乘站、汽车客运站及景点区采取高收费

标准。临时占道停车区分白天和夜间收费标准，白天

停车不设收费上限。

NO.10减轻“4050”负担
代表、委员们响应：建议适当降低社保缴费基数

省人大代表杨红胜认为，目前安徽省的社会保险

缴费金额较高，对企业和职工而言，尤其是“4050”人

员，是一个比较重的负担。

目前安徽省的社保缴费基数是参照省上年度平均

工资的60%为最低缴费基数。2015年社保又要缴多少

钱？大家都很关心这个问题。因此，建议能适当降低缴

费基数，或者调整缴费费率，为企业和老百姓减轻负担。
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